



События за 8-19 февраля 2021

Глава МДС Аскар Сыдыков принял участие в качестве почетного гостя в [международном конгрессе](#) «Гидроэнергетика: Центральная Азия и Каспий» в Ташкенте. На полях форума Аскар Сыдыков обсудил с руководством Газпромбанка и компании NeroDelta, спонсорами мероприятия, возможное участие в проектах в КР.

Комитет МДС по минеральным ресурсам обсудил [ситуацию в горнодобывающем секторе](#) и перспективы его развития. Рассмотрен статус ГКПЭН в новой структуре Правительства КР; изменения и дополнения в законодательство в сфере недропользования, включая Указ Президента «О реформировании горнодобывающей отрасли», проект Горного кодекса КР, проект постановления ПКР по сборам за удержание лицензий и др.

МРГ при [Минюсте](#) дорабатывает законопроект по внесению изменений в УК и УПК, который будет вынесен на рассмотрение Совета по экономическим реформам при Правительстве КР. Законопроект редактируется в соответствии с Указом Президента КР «О защите собственности и поддержке предпринимателей и инвесторов». Предложения МДС включены в финальную версию законопроекта.

Эксперты МДС и [филиала IDLO в Кыргызстане](#) (Международной организации права развития) обменялись мнением о введении видеофиксации в судах. МДС озвучил проблемы бизнеса, связанные с действием новых УК и УПК.

МРГ по совершенствованию трудового законодательства обсудила с представителями [МОТ в Кыргызстане](#) вопросы защиты материнства нормами трудового права.

Представители МДС и [IFC](#) обсудили барьеры, препятствующие развитию туристического бизнеса в КР, и пути их преодоления. Рассмотрены возможности облегчение процедур получения разрешений для въезда в погранзоны, разработки нормативного документа о правилах обеспечения безопасности туристов, внесения изменений в закон о туризме КР.

[Правление МДС](#) обсудило итоги работы ассоциации за последние три месяца и план мероприятий на текущий год.

Events for February 8-19, 2021

IBC Askar Sydykov took part as a guest of honor in the [international congress](#) "Hydropower: Central Asia and the Caspian Sea" in Tashkent. Sydykov met with the leadership of Gazprombank and NeroDelta, the congress sponsors, to discuss their possible participation in projects in Kyrgyzstan. The organizer of the forum was Vostock Capital.

The IBC Mineral Resources Committee discussed the [current situation in the mining sector](#) and prospects for its development. The participants considered the status of GKPEN in the new Government structure; amendments and additions to the legislation in the subsoil use, including the Presidential Decree "On Reforming the Mining Industry", the draft Mining Code, the draft Government resolution on fees for withholding licenses, etc.

The IWG under the [Justice Ministry](#) is finalizing a bill on amendments to the Criminal Code and the Criminal Procedure Code, which will be submitted for consideration by the Economic Reforms Council under the Government. The bill is being edited in accordance with the President's Decree "On the protection of property and support for entrepreneurs and investors." The IBC proposals have been included in the final version of the bill.

Experts of the IBC and the [IDLO Branch Office in Kyrgyzstan](#) exchanged views on the introduction of video recording in courts. IBC voiced business problems associated with the new Criminal Code and Criminal Procedure Code.

The IWG on improving labor legislation discussed with representatives of the [ILO in Kyrgyzstan](#) issues of maternity protection by labor law.

Representatives of IBC and [IFC](#) discussed barriers hindering the development of tourism business in Kyrgyzstan and ways to overcome them. They considered possibilities of facilitating the procedures for obtaining permits for entering border zones, developing a regulatory document on the rules for ensuring the safety of tourists in winter conditions, and making changes to the law on tourism.

The [IBC Board](#) discussed the results of the association's work over the past three months and an action plan for the current year.

Объявления 25 февраля состоится мероприятие по запуску Центральноазиатского портала торговой информации, организуемое ПРООН и Международным торговым центром (МТЦ). По вопросам участия обращаться в Министерство экономики и финансов: 620530 (307), 0709955551. 27 февраля Инновационный колледж АУЦА проведет презентацию для сотрудников компаний – членов МДС. Для участия надо заполнить короткую форму: <u>https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSeULci_epg4OtQuopWltzfNw3eAf7LxsBAodWN8L7AXbMf7Zw/viewform?usp=sf_link</u> Для справок: +996 559 916 001, Аида.	Announcements On February 25, an event will take place to launch the Central Asia Trade Information Portal, organized by UNDP and the International Trade Center (ITC). For participation, please contact the Ministry of Economy and Finance 620530 (307), 0709955551. On February 27, Technical School of Innovation AUCA will hold a presentation for employees of IBC member companies. To participate, please fill out a short form. For participation, please contact: +996 559 916 001, Aida.
МДС в СМИ Глава МДС участвовал в ток-шоу на различных ТВ каналах и дал несколько интервью в СМИ о текущих проблемах бизнеса, новом составе правительства, указах Президента КР о поддержке предпринимателей и инвесторов и о реформировании горнодобывающей отрасли.	IBC in the media Over the past week, the IBC head participated in talk shows on various TV channels and gave several interviews in the media about current business problems, the new government composition, President's decrees on supporting entrepreneurs and investors and on reforming the mining industry.
Новости членов МДС Для удобства клиентов банк KICB продолжает расширение филиальной сети. Открыт новый филиал «Орто-Сай», который находится в южной части столицы по адресу: 7-й микрорайон, 37/2.	News from IBC members For the convenience of customers, KICB continues to expand its branch network. A new branch "Orto-Sai" was opened in the southern part of Bishkek at the address: 7th microdistrict, 37/2.
Правовой обзор МДС подготовил еженедельный обзор наиболее важных изменений в законодательстве КР за 8-12 февраля и за 15-19 февраля: Создана временная депутатская комиссия по изучению деятельности компании «Кумтор» Проект Конституции КР размещен на официальном сайте Жогорку Кенеша Президент подписал очередные указы	Law review IBC has compiled a weekly law review for February 8-12 and February 15-19, 2021, about the most important changes in the Kyrgyz legislation: A temporary deputy commission was created to study the Kumtor's activities The draft Constitution of the KR has been posted on the official website of the Jogorku Kenesh President Sadyr Japarov signed new decrees
Дайджест СМИ Представляем дайджесты СМИ за 8-14 февраля и 15-19 февраля: экономика, бизнес, инвестиции: В Кыргызстане появилось министерство, где будут работать 6 тысяч чиновников В ЕАЭС будет единая транспортная политика Чиновники плохо осваивают государственные инвестиции. Марипов возмущен Спад экономики, рост цен. Нацстатком в цифрах описал январь 2021 года Незаконное вмешательство в бизнес приравняют к тяжкому преступлению в Казахстане Завершился первый этап приватизации Coca-Cola Uzbekistan	Weekly media digest Read media digests for February 8-14 and February 15-19, 2021: economy, business and investment: About 6 thousand officials will work in a new ministry of Kyrgyzstan Officials are poor at absorbing public investment. Maripov is outraged Economic downturn, price increases in January 2021 in figures Unlawful interference in business will be tantamount to a serious crime First stage of privatization of Coca-Cola Uzbekistan completed